



La Red Temática de Toxicología de Plaguicidas  
otorga la presente

# CONSTANCIA a:

**Beatríz Yáñez-Rivera; Gabriela Aguilar-Zárata y Miguel  
Betancourt-Lozano**

Por su participación con el póster titulado:

**¿El glifosato representa un riesgo a la salud humana y la biodiversidad?**

Presentado en el Simposio Nacional de plaguicidas: **“Vinculando la investigación sobre plaguicidas con la práctica clínica”**, llevado a cabo del 28 al 31 de agosto de 2018, en el hotel Marival, Nuevo Vallarta, Nayarit.

Dra. Irma Martha Medina Díaz  
Representante de la Red